

12月に入り、本年の締めくくり、2学期のまとめの時期となってきました。

3年生はいよいよ自分の進路を選択していくための大切な時期です。そして、生徒会本部役員が新しく入れ替わるなど、1年生、2年生は3年生からのバトンを引き継いでいくことになります。また、11月9日の1.2年生合唱コンクールには校区内の小学校6年生に鑑賞してもらいました。そして、「私も来年、皆さんのようなすてきな中学生になりたいです。」という感想もいただいています。

また、保護者の皆様には、学校の教育活動についてのアンケートにご協力いただきありがとうございました。貴重なご意見を大切に、今後の教育活動に生かしていきます。家庭との連絡・連携を大切に取組をすすめていきたいと思っておりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

北中生の一体感のある合唱に感動しました ～名張市中学校音楽会～

11月6日(火) ads ホール(名張市青少年センター)に、市内5中学校の3年生全員が集まり、名張市中学校音楽会が開催されました。



北中学校の合唱曲は「予感」「旅立ちの時～Asian Dream Song～」 「友～旅立ちの時～」の3曲でした。男女の声のバランスがよく、笑顔で、舞台上で堂々と歌っており、気持ちのこもった一体感のある合唱に感動しました。3年生の皆さんも、やり切った満足感、充実感でいっぱいであったと思います。

また、音楽会の最後には、5中学校全員で「大切なもの」という曲を合唱し、ホール全体に歌声を響かせました。

会場の都合で、保護者の方の鑑賞は各校の代表の方に限らせていただいています。本保護者の代表として鑑賞いただいたPTA本部役員さんの感想をご紹介します。

名張市中学校音楽会を鑑賞させていただきました。

どの学校も素晴らしい合唱で聞き惚れてしまいました。その中でも北中は、指揮者、伴奏者をはじめ子どもたちが一丸となっていて、その姿に感動しました。大人数の前で緊張したと思いますが、一人一人が自分の力を出し切れて、素晴らしいハーモニーでした。子どもたちの表情を見ていると歌って本当に素敵なんだなあと改めて思いました。

感動をありがとうございました。



名張市中学校音楽会に、PTA 保護者代表として鑑賞させていただきました。

5中学校それぞれの個性を持ち、練習してきた成果を披露していただき、とても感動しました。

北中は4番目でした。人数も多く、舞台いっぱいに生徒たちが並び、緊張している生徒も見受けられましたが、終始笑顔が多く、楽しんで合唱している様子がうかがえました。最後に、約660名の全生徒が「大切なもの」を合唱し、ホールいっぱいに響き渡る歌声にとっても感動しました。中学校生活最後に貴重な機会をいただき感謝しています。ありがとうございました。

地域からの要請を受けて

美術部：ひっかき絵



11月11日(日)コモコモふれあい祭りが盛大に行われました。その中で、薦原小体育館の一角に科学部と美術部によるコーナーが設けられました。科学部は、『ミニ

だこ、ブラックウォール』、美術部は『クレヨンのスクラッチ技法体験(ひっかき絵)』を出展しました。そして、たくさんの小学生が体験し、楽しみながら科学実験をしたり、作品づくりをしました。

また、ウインドアンサンブル部の演奏も、たくさんの人に楽しんでもらいました。

地域からのご支援

図書支援



平素から、図書ボランティアの方に、月に2回程度、飾り付けや本の修理・装備など、図書室の環境を整える支援をしていただいています。

また、部活動の指導(剣道部、美術部、茶道部)、月1回のあいさつ運動など、学校に来てくださって直接ご指導・ご支援をいただいています。教職員だけではできない領域をカバーしていただきありがとうございます。

深まる地域との連携

北中 避難所開設訓練

11月17日(土)北中学校避難所運営委員会防災訓練が実施されました。北中学校体育館は、市指定2次避難所となっており、薦原地域と美旗地域の2地域が連携して運営していくことになっています。

今後の災害に備え、避難所を開設することになったことを想定して、救護班、物資班、避難者などに役割を分担して訓練し、課題を出し合いました。



下校時の見守り“青パト”

美旗まちづくり協議会防犯防災推進部安全部の事業として、下校時の小中学生の安全のために、9月より、地域内を巡回していただいております。

日暮れが早くなるなか、生徒の安全をお見守り頂き誠にありがとうございます。

保護者、地域の皆様におかれましても生徒への声かけや見守りを、よろしくお願い申し上げます。



部活動入賞 作文・ポスター等入賞者

- 名張市中学校新人大会
 - バスケットボール 男子:優勝 女子:準優勝
 - サッカー 優勝(南中との合同チーム)
 - バレーボール 男子:優勝 女子:準優勝
 - ハンドボール 男子:準優勝
 - 卓球 男子:準優勝
 - ソフトテニス 男子個人:2位.3位
- 伊賀地区中学校新人大会
 - サッカー 優勝(南中との合同チーム)
 - ソフトテニス 男子団体:優勝 個人:2位.3位
 - ハンドボール 男子:準優勝
- 青少年読書感想文コンクール 優良賞(2年 1名)
- 日韓学生絵画交流展(1年1名 2年 2名)
- 中学生のメッセージ 2018(各学年1名)
- 郷土三重を英語で発信! ~ワン・ペーパー・コンテスト~ 入選(2年 1名)

部活動の大会結果は、紙面の都合上、中体連主催大会のみ掲載しました。

12月の予定

- 11/30日(金)~12/3(月)
- 名張市立学校・園美術展覧会
- 1日(土) 名張市教育フォーラム
- 9日(日) ふれあいコンサート (adsホール)
- 12日(水) 短縮開始
- 13、14、日(木、金) 個別懇談
- 15日(土) 土曜授業
- 17、18日(月、火) 個別懇談
- 17(月)生徒会立会演説会・選挙
- 20日(木) 学活、集会、大掃除
- 21日(金) 終業式
- 22日(土)~ 冬季休業日
- ※1月8日(水) 3学期始業式